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Rotary International District 2580 Rotary Club of Ginowan

2022-23年度クラブ会長テーマ：『クラブの、そして自分の未来のために』を考え、そして行動しよう！

国際ロータリー 第2580地区 宜野湾ロータリークラブ

2022-23年度国際ロータリーテーマ

創立：1966年1月10日



＞＞＞　四つのテスト　＜＜＜～言行はこれに照らしてから～
３．好意と友情を深めるか
４．みんなのためになるかどうか

：溜川 良次

：國吉会長

：仲村 真二

：奉仕の理想・四つのテスト

：阿嘉 よね子

：城間 幹夫

：國吉会長

：代行；河村副幹事

：長田晋氏 【回　覧】

：國吉会長 ①ハンガーゼロニュース4月号のご案内

■ゲスト・ビジター紹介　 ②Ｒ5年沖縄県不正大麻・けし撲滅運動のご案内

☆ゲスト

・長田晋様（天久宏幸会員紹介）

　ラグナガーデンホテル総支配人

■会長挨拶

4月12日

《4月ロータリー為替レート　＄１＝￥１33》

閉 会 点 鐘

皆さん改めましてこんにちは。
本日はラグナガーデンホテル代表取締役社長をお
迎えして、宜野湾ＲＣの歴史とほぼ一緒に歩んで
きた形ですけど、初めてラグナの代表の方がその
宜野湾ＲＣの歩みと縁戚を卓話して頂く事になっ
ています。楽しみにしておりましたので是非愉快
なお話を聞かせて頂きたいなと思います。
4/14は地区研修協議会が東京の椿山荘でありま
す。次年度への準備で皆さん進みつつあります。
来週は報告会が予定されておりますので参加され
た方はよろしくお願いいたします。

■長い間欠席致しました。再度皆様に再開出来た
事を幸せに感じております。（高橋 清一郎）

■長田ＧＭ卓話ありがとうございます。Covid19
禍脱出！これから繫盛～
　　　　　　　　　　　　　　（宮城 富夫）

■長田ＧＭ本日は卓話ありがとうございました。
（仲村 真二）

■長田総支配人、いつも大変お世話になっており
ます。本日はラグナガーデンホテルの歴史また今
後の事業計画のお話ありがとうございました。こ
れからも宜しくお願いします。
　　　　　　　　　　　　　　（平仲 絢子）

■長田総支配人、素敵なありがとうございます。
先週「輪」で美味しい焼肉たくさん食べました！
（新垣 真由美）
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 　 １．真実かどうか
 　 ２．みんなに公平か　　　

環境月間

■例会プログラム ■幹事報告　河村副幹事
司 会

開 会 点 鐘

斉 唱

＊＊＊　第２５８５回　（２０２３年４月１２日）　例会報告　＊＊＊

ゲスト・ビジター紹介

算定用会員数 29 30

¥261,800

¥255,800 ¥30,962

第2585回 ¥6,000

2584 2585

例会日

累 計

■ニコニコ（財団/米山寄付）

4月5日

¥33,007

会員数

仲村真二親睦活動委員長

¥2,045

■ニコニコの趣旨

■長田総支配人、本日の卓話ありがとうございま
した。（茂宮 隆次）

エコ思想推進宣言

幹 事 報 告

出席免除者欠席数

訂正算定分母

國吉一人会長

卓 話



<本日＞
◆第２５８６回４月１９日（水）

地区協議会報告会

●４月２６日（水）9/14振替休会

●５月３日（水）憲法記念日（祝日休会）

◆第２５８７回５月１０日（水）理事会

●５月１７日（水）2/15振替休会

◆第２５８８回５月２４日（水）

●５月３１日（水）特別休会

◆第２５８９回６月７日（水）理事会

●６月１４日（水）6/15合同例会へ振替

◆第２５９０回６月１５日（木）

田畑AGグループ合同例会

合同例会16：00～17：45

懇親会　18：00～19：30

会場：パシフィックホテル

ビジター費：6,000円前後の見込み

◆第２５９１回６月２１日（水）

移動例会（社会奉仕活動）

平和の使者オオゴマダラを飛ばそう

場所：宜野湾市いこいの市民パーク

時間：未定

◆第２５９２回６月２８日（水）

夜間例会（最終例会）点鐘18：30

場所：ラグナガーデンホテル

【メークアップのお知らせ】

4/7青少年フォーラム実行委員会出席

・平仲絢子地区RYLA委員

・新垣真由美地区幹事

1回目日程：下記の都合の良い日

　4/24（月）25（火）27（木）28（金）

時間帯：19：00～90分間（オンライン）

申込者：平仲絢子次年度会長（4/28）

　　　：河村哲次年度幹事（4/28）

　　　：山城咲乃次年度副幹事（4/28）

2回目日程

　6/19（月20（火）22（木）23（金）

　19：00～90分（オンライン）

エコ思想推進宣言　城間幹夫会員

4月誕生月おめでとうございます！

誕生祝いお礼の挨拶　仲村真二会員

誕生祝いお礼の挨拶　仲宗根義次会員

ソングリーダー　阿嘉よね子会員（初）

■卓話　RYLAセミナー報告 ■例会予定

Rotary愛を深める語り合い
Love Rotary のご案内

申込み対象：RLI、ﾊﾛｰRotary受講者及びロー
タリーを学びたい方

※Rotaryで気付いたこと、嬉しかったこと、
問題点などを皆さんで語り合います。

※ジェニファーRI会長のDEIについてのVTRを
視聴して皆さんの考えを述べて頂く。



■卓話　開業30年の推移　今後に向けて　

長田晋総支配人

皆さんこんにちは。只今紹介頂きました長田と申します。私は
ラグナの開業スタッフとして10年以上県外に対して宿泊誘致
人の営業活動をして参りました。当時の沖縄のホテルは恩納村
のリゾートホテルと那覇市内のシティホテルこの二極化でし
た。初めて宜野湾というエリアにホテルが出来て、先ず旅行代
理店に営業に行くと、皆さん宜野湾っていう字が読めないんで
すよ「これ何と読むんですか？」次に「宜野湾ってどこにある
んですか？」そこから～？でしたね。そこで我々は宜野湾には
トロピカルビーチがあるコンベンションエリアもある客室から
は海が見えるという事で夏のリゾートを売りにしました。そん
な中、幸い北谷というエリアが少し始まってきまして、全日空
スカイホリデーでナイトツアーを企画しバスで北谷のナイトフ
リーマーケットを見学しその後沖縄市コザのディアマンテスの
ライブを楽しむというものでした。当時もの凄く売れました。

会員企業広告

職業宣言　３．どんな仕事でも有用で、それを継続する事が、職業奉仕だ。

開業したのは1992年7月ですが、宿泊部門は当初から5年間大変な状況でした。夏休み期間は少し良かったんですが、
半年後にはロワジールホテルがオープン。その4ヶ月後にはリザンシーパークホテルというのが800ルームですから沖縄
県内大大規模でオープンしました。その辺でホテルは稼働競争に入って大変な時代を迎えた訳です。宿泊が売れなかった
5年間を支えたのが宴会部門です。先ほど会長の方からもありましたが1992年開業の年からロータリーさんは使って頂
いたという事とロータリー会員の皆様の紹介であったり、一般宴会、忘年会、新年会等々使って頂いて何とか厳しい5年
間をカバーし6年目からはようやく宿泊も上がり世間並みに利益を確保出来るようになりました。1998年に料理長サク
モトが神戸に出向き中国料理神戸壺中天を親会社の明海ビル地下1階に開業しております。2006年にイオン那覇店に
ラーメン専門店の壺中天彩館を開業致しましたが人ぶりの関係で2010年に撤退しております。2013年7月に桜のシー
ズンには2万人の人が来られるエリア中目黒に和食と琉球料理のお店を開業しておりましたが昨年4月に閉店致しまし
た。あとグループ会社を紹介します。会長とか牛島副社長も含めてホテルを増やしたいというのがずっとある中、9.11
のテロが起きました。沖縄のホテル業界は大変な打撃を受けました。アメリカが攻撃されたという事は次は基地がある沖
縄だ！という風評被害で修学旅行を始め相当数のキャンセルがありました。その年度分で1億円キャンセルが出ておりま
す。そういうこともあってホテルを増やすなら対極的な立地性で北の北海道にしょうとなり、パウダースノー雪質が非常
にふかふかしているニセコと我々ご縁があってグループになっております。私は第1号で出向し2年間位おりました。北
海道は2030年冬季オリンピックを誘致しております。新幹線も開通予定ですしニセコは札幌と共に主会場になると思い
ます。2012年稚内の全日空ホテルをグループ化しまして「サフィールホテル稚内」として営業しております。そしてそ
の後「早来カントリー倶楽部」もグループ化しております。2010年ウインザーホテルリゾート＆スパご存じの通り北海
道サミットを開催したホテルになっております。2013年舞子ビラ神戸というシーサイドホテルですこちらもグループ化
しております。コロナの影響で宴会、結婚式等が激減し大変な時期ではありましたが、宿泊率95％までに回復していま
すが宴会飲料がまだ5割位なんですよ。こういう状況の中前向きにやっていこうと今後に向かっては物価高、食材仕入
高、電気代高騰という事で原価率を今までのように確保できない厳しい状況ですが、洋食、和食、中華、ラウンジとバー
ラウンジをうまく展開させていき皆様に貢献できればと思います。ありがとうございました。



会 長 ：平仲 絢子
幹 事 ：河村 哲

副 幹 事 ：山城 咲乃

地区研修協議会の様子

東京東村山ロータリークラブメンバーさんと懇親会

地区研修協議会＆東京東村山ＲＣ懇親会 2023年4月14日

会長エレクト：仲村 真二

職業奉仕委員長：國吉 一人
社会奉仕委員長：天久 宏幸
国際奉仕委員長：仲宗根 真由美
青少年奉仕委員長：新垣 真由美

■出席者（2023-24年度役員）


